



元 経済産業大臣・法務大臣・農林水産大臣 自民党千葉県第七選挙区支部長 衆議院議員

月刊 さいとう 健

LIBERAL & DEMOCRATIC

自由民主

発行所:自由民主党本部 定価1部110円(税込)毎週火曜日発行

住所:〒100-8910 東京都千代田区永田町1-11-23

電話:03-3581-6211(代表) ホームページ:<http://www.jimin.jp/>

« ミニプロフィール »



11月号

令和7年11月10日発行

「高市総理に提言」

10月22日(水)、さいとう健が会長を務める「AZEC(アジア・ゼロエミッション共同体)議員連盟」の第4回総会が開催されました。

「月刊さいとう健 6月号」でもお伝えいたしましたが、「AZEC」は2022年1月、アジア各国と脱炭素社会の実現に向けて協力し合うことを目的に岸田総理(当時)が提唱し、立ち上げられました。さいとう健も経済産業大臣として、2024年8月にジャカルタで開催された第2回AZEC閣僚会合では共同議長を務めました。

少し難しいですが、ひと言で言うとこの構想は、アジア各国が協力し、持続可能なエネルギー社会を目指す取り組みです。日本は最先端の技術と資金を提供し、経済成長と脱炭素化とエネルギー安全保障の同時達成を目指すというものです。

11カ国(日本、豪州、ブルネイ、カンボジア、インドネシア、ラオス、マレーシア、フィリピン、シンガポール、タイ、ベトナム)の国が参加しており、これらの国々では、脱炭素を進めなければならないのは分かっていても、技術や資金面で実現がおぼつかなく、日本企業や政府の協力を強く求めてきているのです。

各国の期待は大きく、AZECの下で、ASEAN内の電力系統接続、地熱発電、バイオ燃料、廃棄物発電などの分野で、今や400を超える日本との共同プロジェクトが進展しています。

また、資金需要も大きく、今後、4,000兆円を超える規模になるのではないかともいわれております。我が国の成長戦略にも重要です。

日本の経済界からの期待も大変大きく、この度の議員連盟総会では、経団連から、AZEC首脳会合(10月26日開催)に向かう
(裏面へ続く)

昭和34年、小さな写真屋に生まれる。

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。

日米交渉や道路公団民営化、地方行政(埼玉県副知事に出向)などに携わる。

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。

平成21年衆議院総選挙において、初当選。6期目。環境大臣政務官、党副幹事長、党農林部会長、農林水産大臣、党総務会長代理、法務大臣、経済産業大臣を経て、現在、予算委員会筆頭理事として重責を担う。

[趣味]ハンドボール、カラオケ、読書、映画

[好きな食べ物]ラーメン、焼肉(特にカルビとハラミ)

[尊敬する人物]高杉晋作、原敬、鈴木貫太郎



高市総理に脱炭素推進を提言。
経済成長との両立を図ります。



予算委員会筆頭理事として野党の意見も取り入れ、物価高対策に尽力。



希望と行動の種子展を拝見。次の世代へ希望をつなぐ取り組みに感銘。

(おもて面より)

政策協調ならびに個別プロジェクトを推進するための施策の提言をいただきました。

議員連盟としても、「AZEC推進のための提言」を取りまとめ、10月24日に、総理大臣就任間もない、高市新総理に首相官邸において手交いたしました。

高市総理からは、「多くの国々が助かる課題解決型の取り組みだ。しっかりと頑張っていく」と強調いただき、10月26日にマレーシアで開催された、第3回アジア・ゼロエミッション共同体（AZEC）首脳会合に臨みました。

今後とも、アジアの日本に対する大きな期待に応えるとともに、地球温暖化を食い止めるために、さいとう健は、AZEC議員連盟会長として汗をかいてまいります。

【衆議院予算委員会 筆頭理事として物価対策に全力】

さいとう健がこの臨時国会において、衆議院予算委員会の与党筆頭理事に就任しました。

ご存知のように、予算委員会は本会議、党首討論と並んで国会審議の「花形」として広く認識されていますが、新たに連立を組んだ日本維新の会とともに、少数与党という状況の中で、大変困難な委員会運営が想定されます。

与党筆頭理事は、他党との意見調整、野党筆頭理事との交渉（「筆頭間協議」と呼びます）などを行う、予算委員会運営の現場の責任者です。

委員会では質問者の隣の座席に座り、審議の中で問題があるとすぐに飛び出して調整を行わなければならなかったり、テレビ生中継も多く、なかなか緊張感のある仕事です。

何よりも今は物価対策です。暮らしのご負担を少しでも軽くするために、ガソリン税等の暫定税率の廃止や補正予算の成立に向けて全力で取り組んでまいります。



地下鉄8号線(有楽町線)の野田市までの延伸を国土交通大臣に陳情。



久し振りに出ました「じゃんけんばん」あれからもう19年なんですね！



VRで災害時の避難を体験。



日本舞踊の会にて挨拶。着物や小道具にも伝統が感じられます。



「前ヶ崎里山駅」が誕生☆本物の蒸気機関が迫力満点！出発、進行～！



地域の運動会に飛び入り参加。明るく・仲良く・たくましく♪

メルマガ **さいとう健**

名前・住所の登録不要。

月刊さいとう健では伝えきれない内容満載。
返信すれば匿名で意見を伝えられます。

<http://www.saito-ken.jp/info/melmaga.html>



～ 後援会入会はコチラまで～

さいとう健 後援会事務所(流山おおたかの森駅 北口すぐ)

〒270-0119 流山市おおたかの森北1-5-2セレーナおおたかの森2階

TEL:04-7190-5271 FAX:04-7190-5272 E-mail : info@saito-ken.jp

さいとう健 国会事務所

〒100-8981 千代田区永田町2-2-1衆議院第一議員会館822号室

TEL:03-3508-7221 FAX:03-3508-3221